Apoyo a jóvenes de escasos recursos

El Instituto de la Juventud alista transporte gratis para estudiantes

- Muchos se enfrentan diariamente a problemáticas de seguridad y de movilidad

Por redacción DIARIOIMAGEN

Cancún.- El Instituto Municipal de la Juventud (Imjuve) de Cancún ha anunciado un programa para proporcionar transporte gratuito a estudiantes de escasos recursos. Este programa está diseñado para ayudar a los jóvenes que trabajan y estudian, facilitando su acceso a las escuelas sin tener que pagar por el transporte.

Informaron que, de un aproximado de un millón 100 mil habitantes con los que cuenta el municipio de Benito Juárez (Cancún), el 30% son jóvenes que se enfrentan diariamente a problemáticas de seguridad y de movilidad, por lo que las autoridades deben trabajar en allanarles el camino.

Adelantaron que uno de los principales programas del Instituto Municipal de la Juventud (Imjuve) para el año entrante, consiste en movilizarlos a sus escuelas sin que tengan que pagar, y es que, muchos de ellos invierten no solo en sus estudios, sino en los pasajes, comidas y demás cosas, que los dejan en una dificil situación económica.

César Santiago Augusto Frías Canché, nuevo titular de este órgano descentralizado, declaró que se realiza una planeación para 2025 enfocada en los programas de atención a jóvenes de escasos recursos y en aquellos que requieren trabajar para seguir cursando sus estudios, pues la meta es facilitarles el camino lo más posible.

"Estamos planeando la aplicación del recurso

para el próximo año, con base al Plan Municipal del Desarrollo y a los ejes plantearemos nuestro plan del instituto enfocado en vulnerabilidad, situación de pobreza y jóvenes que se ven obligados a trabajar y estudiar, porque conocemos las realidades que viven las juventudes", comentó.

El tema de la movilidad es uno de los que más preocupan a la comunidad estudiantil y más aún para quienes no cuentan con los recursos como un automóvil para trasladarse a sus escuelas; en este escenario, el proyecto por el que apuesta el Injuve consiste en movilizar a los jóvenes sin que tengan que pagar un solo peso.

"A pesar de contar con un presupuesto de 3.5 millones, dos terceras partes se destinan al gasto de nómina, sólo se cuenta con una tercera parte para la aplicación de recursos en proyectos" dijo Frías Canché.

Y concluyó que también se enfocarán en la promoción de programas federales como Jóvenes Construyendo el Futuro, donde adquieren habilidades laborales, así como en este plan de darles gratuidad en transporte público.

ORGANIZAN JORNADA DE OBSERVACIÓN DE AVES EN COZUMEL

Para sensibilizar a la comunidad sobre la importancia de la conservación de la biodiversidad, la Fundación de Parques y Museos de Cozumel (FPMC) organizó la jornada de observación "Las



El Imjuve Cancún ha anunciado un programa para proporcionar transporte gratuito a estudiantes de escasos recursos.

Aves y su Paso Migratorio Urbano", en el Parque Urbano Corazón, donde se dieron cita personas de todas las edades, para disfrutar de la belleza de las aves migratorias que visitan la isla durante esta temporada.

A través del Nuevo Acuerdo por el Bienestar y Desarrollo de Quintana Roo, que promueve la gobernadora Mara Lezama Espinosa, se reconoce el valioso papel que desempeñan los residentes en la protección y monitoreo de la avifauna migratoria, convirtiéndose en custodios y defensores del patrimonio natural del estado, detalló la directora general de la FPMC, Juanita Alonso Marrufo.

En la observación de aves, que estuvo organizada por la Dirección de Conservación y Educa-

ción Ambiental (CEA), las y los asistentes realizaron un recorrido guiado por el sendero de un kilómetro del parque, donde con el apoyo de binoculares y guía de observación pudieron observar una gran variedad de especies que habitan en la zona urbana.

Durante la jornada, el biólogo Rafael Chacón Díaz, director de CEA de la FPMC, explicó que la migración de aves ocurre principalmente en invierno, cuando las bajas temperaturas en Norteamérica congelan los bosques, provocando la escasez de alimento como insectos, flores y semillas. "Cozumel se convierte en un refugio ideal para las aves, ya que ofrece un clima cálido y abundante alimento, lo que resalta la importancia de preservar los hábitats naturales de la isla".



La Fundación de Parques y Museos de Cozumel organizó la jornada de observación "Las Aves y su Paso Migratorio Urbano", en el Parque Urbano Corazón.

El Imjuve señaló que, de un aproximado de un millón 100 mil habitantes con los que cuenta el municipio de Benito Juárez el 30% son jóvenes que se enfrentan diariamente a problemáticas de seguridad y de movilidad, por lo que las autoridades deben trabajar en allanarles el camino.